
第４回 真室川町農業委員会総会議事録 

 

１．日  時 令和５年９月２５日（月） 午前８時５５分～９時２５分 

 

２．場  所 真室川町役場庁舎町民研修室 

 

３．議  事  

     

    ・議案第１３号 農地法第３条の規定による許可申請について                                              

    ・議案第１４号 「農地」に該当しない旨の判断について 

 

４．出席者等（敬称略） 

  

（１）出席委員 

梁瀬  裕 庄司  稔 髙橋慎知子 髙橋  充 

新田祥子 阿部 邦之 園部義和 沼澤一夫 

佐藤慎一    

 

（２）欠席委員 

    

  

（３）傍聴農地利用最適化推進委員 

斎藤  功 小松栄富   

    

 

（４）事務局出席者 

 

 

５．議事録署名委員 

阿部邦之 園部義和 

  

事務局長 斉藤克智 

事務局長補佐 木戸太一 

事務局主事補 池田梨央 

会計年度任用職員 齊藤瑠依 



事務局長 

 

 

 

 

 

 

会  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

会 長 

 

 

 

 

事務局長 

 

会  長 

 

5番委員 

 

 

 

会  長 

 

 

 

皆さんおはようございます。第４回真室川町農業委員会総会を始めた

いと思います。暑さ寒さも彼岸までという言葉通り、すっかり朝晩の冷

え込みが厳しくなってきました。今日は午後からの天気が怪しいような

ので稲刈りしたい方もいると思います。定刻より早いですが、最初に会

長よりご挨拶をいただいて総会を始めたいと思います。それでは会長よ

ろしくお願いします。 

 

 おはようございます。 

 このところ天気が良く皆さんの農作業の進捗状況はいかがでしょう

か。私も一昨日は●●、昨日は●●に稲刈りに行ってきました。今ちょ

うど稲刈りが盛んに行われており、一本の農道に数台のコンバインが並

んでいました。刈り取った米をピストン輸送する車を狭い農道で避ける

のは大変だなと思いました。町の稲刈りの進捗状況としてはまだ半分未

満と思われます。天気が良くて農作業も捗ると思いますので、皆さん怪

我の無いように進めていただきたいと思います。 

 それでは、第４回真室川町農業委員会総会を始めます。３番の事務報

告をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 

はい。ありがとうございます。それでは４番の議事録署名委員は 6番

委員と 7番委員にお願い致します。それでは、５番の議事に入ります。

議案第１３号農地法第３条の規定による許可申請について、事務局の説

明をお願い致します。 

 

【事務局説明】 

 

ご質問や意見ありませんか。現地確認はどうでしたか。 

 

はい。９月２０日に事務局職員と現地確認してきました。一筆は作付

けされていないような状況で、二筆は牧草が作付けされていました。問

題無いと思いました。 

 

補足説明しますが、この農地は私も所属している転作組合で作付けか

ら刈取りまでしている農地です。一筆作付けされていない農地は、他の

所有者の農地を通って行かなくてはならない為、作付けもしていない状

況です。何か質問やご意見はありませんか。 



 

各 委 員 

 

会  長 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

会 長 

 

5番委員 

 

 

 

 

会  長 

 

9番委員 

 

 

2番委員 

 

 

会  長 

 

各 委 員 

 

会  長 

 

 

 

 

 

 

 

ありません。 

 

ないようですので、議案第１３号は決定させて頂きます。続きまして、

議案第１４号「農地」に該当しない旨の判断について、説明をお願いし

ます。 

 

【事務局説明】 

受付番号３番は一旦取り下げる為、受付番号繰り上がります。 

４番→３番、５番→４番、７番→５番 

 

それでは現地報告お願いします。 

 

はい。先月の農地パトロールで確認してきました。受付番号１番の農

地は耕作されておらず、非農地申請許可しても良いのではないかと思い

ます。受付番号２番の農地は進入困難で非農地申請許可しても良いと思

います。 

 

はい。その他の申請地の現地確認はどうでしたか。 

 

はい。受付番号３番と４番を報告します。 

杉が生えており山林状態でした。復元は難しいと思います。 

 

はい。受付番号５番の農地はかなり荒れており、農地としての復元は

厳しいと思いました。 

 

受付番号１～５番までで何かご意見ありませんか。 

 

ありません。 

 

無いようなので、議案１４号は決定させていただきます。 

これで第４回総会を終了します。どうもご苦労様でした。 

 

 

 

 

 



議 事 録 署 名 人 

 

 

 

 

会長                        印 

 

 

 

 

委員                        印 

 

 

 

 

委員                        印 

 


